

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti, setelah mendeskripsikan dan menganalisa menggunakan teori agenda setting pada pendekatan teoritis yang memfokuskan pada bagaimana individu berinteraksi dengan media dan bagaimana tindakan sosial mereka dipengaruhi oleh penggunaan media massa. Sehingga pada bab ini peneliti dapat menarik kesimpulan yang mana kemudian menjawab rumusan masalah penelitian ini yaitu bagaimana strategi pengembangan kanal kkn tem YouTube televisi Nahdlatul Ulama terhadap paham radikalisme dan intoleransi beragama.

Strategi platform YouTube televisi Nahdlatul Ulama memberikan banyak program yang mengandung unsur keislaman terlebih tentang perihal agama dan menyelipkan unsur tentang radikalisme dan intoleransi beragama. Dalam program apapun pesan itu pasti ada tetapi tidak tersurat melainkan tersirat dengan adanya pesan yang di selipkan walaupun hanya sedikit saja. Dengan tujuan menjadikan isu ini sebagai isu yang disoroti publik dan menjadi bagian penting dari salah satu tahapan agenda setting.

Mulai dari mendatangkan pembicara yang telah handal dalam pembuatan materi yang dapat mencegah pemahaman radikalisme dan intoleransi beragama seperti Kh. Taufik damas, Lc dan Ali Imron yang pernah penjadi kelompok

terorisme di Indonesia saat ini. Membuktikan bahwa TVNU serius dalam mengangkat isu tentang paham radikalisme dan intoleransi beragama.

5.2 Saran

A. Saran teoritis

Berdasarkan penelitian data dalam penelitian, terdapat saran-saran teoritis yang dapat dimanfaatkan oleh pihak-pihak terkait.

1. Peneliti memberikan saran kepada peneliti selanjutnya agar bisa melakukan penelitian yang lebih mendalam tentang paham radikalisme dan intoleransi beragama.
2. Peneliti berharap agar peneliti selanjutnya bisa melaksanakan penelitian dengan melihat pengembangan kanal khususnya di YouTube yang mengangkat tentang isu pemahaman radikalisme dan intoleransi beragama.

B. Saran Praktis

Adapun saran praktis yang dapat peneliti sampaikan mungkin bisa menjadi masukan dan pertimbangan oleh televisi Nahdlatul Ulama (TVNU)

1. Lebih rutin lagi dalam menayangkan program acara di dalam channel YouTube televisi yang Nahdlatul Ulama atau TVNU yang

dapat menyampaikan pesan pencegahan isu radikalisme dan intoleransi beragama supaya dapat menjadikan wawasan kepada khalayak. Dan menjadikan strategi penayangan yang lebih bervariasi supaya viewers tidak bosan dan terkesan formalitas saja.

2. Dari program acara yang telah dijalankan cenderung baik hanya saja banyak program acara yang tidak lanjut dan vakum lama menjadikan program tersebut hanya berjalan beberapa episode saja. Seperti program podcast women talk dan animasi 3D televisi Nahdlatul Ulama yang sampai saat ini masih berjalan hanya 3 episode saja. Dengan adanya pengembangan strategi televisi Nahdlatul Ulama dapat menjalankan program acara tersebut lebih terstruktur lagi.

